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レイ・クリンギンスミス

 地域を育み
大陸をつなぐ
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＜ソング＞ 君が代・奉仕の理想

 
本日は、ガバナー公式訪問例会です。 

中山ガバナー、杉浦地区副幹事におかれましては、

連日のクラブ訪問でお疲れとは思いますが、宜し

くお願い申し上げます。 

今年度は、RI 会長、レイクリンギンスミス氏の＜

地域をはぐくみ、大陸をつなぐ＞を元に、地区目

標であります長期計画を策定しつつ今年度の活動

方針をきめていただきました。藤枝ロータリーク

ラブはそのうえに、いつでも何処でも誰とでも何

事にも楽しいロータリー活動をテーマとし今年度

がスタートし 3 ヶ月を経過いたしました。 

その間、会場を静岡に移しての家族夜間例会、浜

岡原発の職場訪問、そして同好会活動など、当初

の計画に沿った活動でした。 

＜テーブルメイト別にわかれ魅力あるクラブづく

りに協議した。＞ 

貴重なご意見が多く報告書にもたっぷり記入する

事ができました。 

藤枝市と相談の上、奉仕活動を行ったらどうか。

親睦活動に力をいれ楽しいクラブ。楽しい例会、

ためになるそして会員が満足する例会運営等でし

た。 

貴重なご意見を有り難うございます。先週の職場

見学例会はまさにためになる、そして満足いただ

ける例会だったと思います。これからも、会員皆

様のご意見を尊重し、今後のクラブ運営、例会運

営に努めさせていただきます。 

藤枝ロータリークラブ、藤枝南ロータリークラ

ブともども、日ごろから会員増強は必要不可欠な

事項として力を注いでおります。 

藤枝ロータリークラブは、ここ数年、新会員の入

会が続き一会員としても大変うれしい限りです。 

今までも、藤枝ロータリークラブは上下のわけ隔

てなく家族的な暖かい雰囲気で例会に出席するだ

けでホットしてきました。 

そして、会員が増えるに比例してより明るく、楽

しい例会、クラブ活動となってきております。 

やはり、会員増強がクラブ運営、活性化の第一歩

と痛感しています。 

これからも、藤枝南ロータリークラブと情報を

共有しつつ両クラブ共々会員増強に力をいれてい

きたいと思っております。 

■ 幹 事 報 告                酒向 謙次君 
• 国際ロータリー第２６２０地区 ２００９～１

０年度ガバナー事務所閉鎖と報告書が届いてお

ります。 
• 甲府シティーロータリークラブ事務所移転のお

知らせが届いております。 
移転日 平成２２年１０月１８日（月） 
甲府市相生２－２－１７ 

    甲府商工会議所内 
■ 出 席 報 告            竹田 勲君  

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

32／43 74.42％ 35／42 83.33％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石割君 ○酒井君 ○鈴木勝君 ○鈴木邦君 

板倉君 江﨑晴君 落合君 鈴木舜君 仲田晃君 
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萩田君 水野君  

(２)メークアップ者 

松葉 隆夫君（榛南）  青島 克郎君（静岡西） 

■ ビ ジ タ ー                
中山 正邦第２６２０地区ガバナー 
青島 克郎静岡第５分区ガバナー補佐 
杉浦 仁第２６２０地区副幹事 

■ ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ             

 
 
 
 

 
（担当／大塚高君） 

 
 本日は藤枝・藤枝南合同例会に、出席いただき

有難うございます。適切なアドバイスをいただ

き、今後共宜しくお願い致します。    
藤枝・藤枝南ＲＣ 会長・幹事より 

◎ガバナー公式訪問            

 
第２６２０地区 
中山 正邦ガバナー 

 
 
 
今日の藤枝ＲＣ並びに藤枝南ＲＣの公式訪問を

終えると、あと残りが１０クラブとなりました。 
ＲＩ会長のテーマは「地球を育み・大陸をつな

ぐ」でありまして、強調事項として下記２点をあ

げています。 
１．ポリオの撲滅（２０１２年６月迄に） 
２．青少年にかかわる活動の最優先 

更にこれに加えて「未来の夢計画」と「長期計画

の策定」を考えてください。 
藤枝ＲＣの今年度クラブ計画において、長期計画

が折り込み済みであり、当地区内の第１号であり

まして、賞賛に値するものであります。 
 既に速報により、お知らせしたとおり２０１２

－１３年度のＲＩ会長に、田中作次氏（埼玉県・

入湖ＲＣ）が決定しました。 
これを機会に、２年先を見据えて各クラブが活気

ある活動をお願いする次第です。 
 
 
 


